

# EKSPOS

## Kunjungan Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Sukabumi Polres Sukabumi Bentang Berikan Edukasi dan Himbauan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jun 4, 2024 - 12:58



*Kunjungan Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Sukabumi Polres Sukabumi Bentang Berikan Edukasi dan Himbauan Keamanan*

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Sirnajaya, RT.06/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Indra Permana mendapatkan sambutan hangat dari warga masyarakat setempat. Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan edukasi dan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Partisipasi Aktif Warga dalam Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Warga diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas.
3. **Peningkatan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar.
4. **Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang untuk menjaga keamanan dan ketertiban.
5. **Pengawasan Anak pada Malam Hari:** Warga, khususnya para orang tua, dihimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari untuk mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan.
6. **Edukasi Gizi Balita dan Ibu Hamil:** Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang pentingnya pemenuhan gizi untuk balita dan ibu hamil agar pertumbuhan anak tidak terganggu dan kandungan tetap sehat, guna mencegah stunting sejak dini.

Kegiatan yang berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif ini mendapat apresiasi dari warga masyarakat Desa Gunung Bentang.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memberikan edukasi dan solusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.